
THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUB

例会日︓毎月第 3 火曜日 18:30～20:30
例会場︓お食事処 松韻　三島市中田町 1-16　☎055-973-2678

BULLETIN

三島クラブ会長主題：新たな一歩を踏み出そう　国際会長：輝かそう、あなたの光を（Ulrik Lauridsen：India）
アジア太平洋地域会長：変革のための光となろう（利根川 恵子：川越)　東日本区理事：未来のために今、学びと気づきを、
未来のために、自信を育み、真の喜びと出会う！（山田 公平：宇都宮）　富士山部部長：NEO富士山部（榎本 博：伊東）

主 題

会 長 岡田美喜子 A副会長 渡邉近子 B副会長 福田淑子 書 記 石川敏也 会 計 相川　毅

三島ワイズメンズクラブ
CHARTERED OCTOBER 7.1977

羊は弱い動物ですが一つだけ長所があって、目は悪いけれど耳がいいのだそうです。「耳がいい」というのは、牧草へ導き、
身を挺して危険から守ってくれる自分の羊飼いの声を聞き分けられること、その羊飼いとの絆をもっていることです。

10/09 日吉
10/20 渡邉
10/10 福田夫妻
10/21 相川夫妻

案があるか～、只見線へバイク旅した話、野口英世とガーナ
とそこの防疫の話、等々。
　多彩な話題で、会員からのさまざまな意見や感想も出て
時間を忘れるほど盛り上がりました。
　楽しい例会にしたいという会長の意向が反映された充実
した例会でした。

10月No.551
2023

強調： ASF

9 月の例会報告

CS・BF 委員長　福田 淑子

　9月の例会は、暑い夏がまだ続く19日にいつもの会場「松
蔭」で開催されました。大村メネットを含む会員全員8名が
参加し、夏の思い出などを語る和やかな会となりました。
　岡田会長からは、コロナが終わったとはいえ、まだ感染者
が増えており、気をつけて自分達の生活を守っていこう。そ
れと自転車のヘルメット着用率が静岡県は低いうえ、レン
タカーの事故も増加している。こうした現状から「思いやり
運転宣言」を実施し自転車やバイクにもステッカーを配布
して、交通安全、思いやり運転を広めてはどうだろうか。と
いう積極的な提言があり、一同深い関心を持つことができ
ました。
　この日は特に講師は決めず、会員全員のショートトーク
でしたが、多岐にわたるテーマが話されました。
　白内障治療の話、お孫さんの話、日本人の特異な聴覚～世
界で虫の音を聴き分けることができる唯一の国民～、三島
市役所庁舎建て替え候補地の争点～現在地か南高跡地か別

受 付：大村　俊之 Y's ／司 会：日吉　和代 Y's

2023年10月例会： 10月17日（火） 18:30～ 　会場／松　韻 (三島市中田町1-16　☎055-973-2678)

会長　岡田美喜子 Y's
石川　敏也 Y's

出席者一同
司　会

会長　岡田美喜子 Y's
会長　岡田美喜子 Y's

親睦委員会
福田　淑子 Y's

特定非営利活動法人 縁
理事長　神尾 久美子様

「障害者と子ども達と【人を育む自立支援】」

書記及び各委員会担当
親睦 ･ プロドラ委員会

渡邉　近子 Y's
会長　岡田美喜子 Y's

✽開会点鐘
✽開会の言葉
✽ワイズソング斉唱
✽ワイズの信条
✽会長挨拶
✽ゲスト・ビジター紹介
✽誕生日・結婚記念日祝
✽食前の感謝
✽会　　食

✽卓　　話

✽書記・委員会報告
✽スマイル・出席率報告
✽閉会の言葉
✽閉会点鐘

「羊は一人の羊飼いに導かれ、一つの群れになる。」　　　　　　　　　　ヨハネによる福音書10章16節

Happy Birthday

Happy Anniversary



三島の思い出

九州部熊本クラブ光永メネット　光永 京子

　8月に三島の皆様とお会
いし、お世話になりました
事をお礼申し上げます。夫、
尚生から三島の様子を伺っ
ていましたので、楽しみに
して参りました。
　三嶋大社にて参加しまし
たが、皆様から優しく声を
かけられ、神社案内や防災
スリッパの作り方を教えて頂きました。大社でのお祭りが市
民の皆様と共にあると知って感激しました。この活動と防災
スリッパについて、帰熊後に元同僚教師に伝えました。4年生
の総合学習で防災学習をしている所で、ぜひ子ども達に伝え
たいと、喜んでいました。
　また、午後には一人三島探検をさせて頂きました。川の中
の小路や橋から飛び込む子どもの姿に思わず時間を忘れて
散策してしまいました。川や防災学習、三嶋大社が暮らしの
中に息づいている様子に、皆様の人となりをも知ることがで
き、貴重で素晴らしい体験をさせて頂きました。ありがとう
ございました。
　皆様のご多幸とご発展を、祈念しております。

熱海とワイズメンズクラブ

会計　相川 　毅

　熱海ワイズメンズクラブが60周年ということで記念例会
が11／26に開催されます。60年と言うことは、私が熱海の
地で生まれたときには既にクラブは存在し、活躍をしていた
と言うことになります。熱海は国際観光都市ということもあ
り、また、昔は新婚旅行と言えば「熱海温泉」と言われており、
日本においての知名度は高いことから、この地区での最初の
ワイズが設立されたのかと思います。富士山部各クラブの親
であり、兄貴分でもある熱海クラブは会員数・活動内容・表彰
はもちろん日本区理事・大会の主催等も積極的に取り組まれ
ており、すべてのワイズメンズクラブの模範であると感じま
す。この60周年記念行事も、是非メンバー皆で参加して、今
後のクラブ活動に活かしていくことができれば良いなと思
います。良いところはどんどんまねて、三島ならではの活動
をしていきましょう！

プランター野菜栽培講座（新講座）への参加

メネット委員長　相川 明実

　9月から新たにプランター栽培講座が始まりました。いろ
いろな種が送られてきましたが、まずはミニ大根とラディッ
シュです。
　秋は、菜類の栽培が盛んで、土作りから始まり、育成をス
タートしました。テキストには、ぶり大根やおでん、ラディッ
シュの浅漬け・サラダ等で美味しそうに料理が写真で並んで
います。我が家では、プランターだけでは無く額ほどの小さ
な畑でも育ててみようと思っています。収穫まで、がんばろ
う！
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熱海ワイズメンズクラブ
創立60周年記念例会
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　会場／熱海後楽園ホテル

登録費／15,000円



額の維持管理費を割
かねばならない現実
を見せつけられ、ドミ
ノ倒しのように次々
と廃線を受け入れ4
年弱の間に、三つの線
区が廃線になった。
　只見線の維持を応
援する著名人も多く、
メディアでの告知も
頻繁に行われているため列車内には女性の一人旅や、東京駅
で見た只見線のポスターに衝撃を受け東京観光を中断して
只見線に来たエディンバラからのスコットランド人なども
いた。しかし、贔屓目に見ても3連休で人があふれる観光地ほ
どの人出ではなかった。縮み続ける地域をどう存続させてい
くべきか。日本全国の問題としてとらえていく必要があると
感じました。
　帰路の3日目は只見線に沿って福島へツーリング。日光、前
橋を経由して東京から帰宅。途中、大きなトラブルもなく無
事に帰ってくることができました。久し振りのロングツーリ
ングにカラダはガタガタ（笑）でもやっぱりバイクツーリン
グは楽しいです。

只見線ツーリング～全線開通から 1 年

書記　石川 敏也

　9月16日（土）～18
日（月祝）の3日間、
高校時代の同級生と
只見線に乗るためバ
イクでツーリングを
した。1日目は朝6時
集合。八ヶ岳、谷川岳
を越え奥会津ただみ
の森キャンプ場のバ
ンガローにてバーベ
キューをして1泊。2日目はバイクをキャンプ場に停めたまま
徒歩にて只見駅へ。7:10発の只見線に乗車。途中の会津宮下
駅で次の列車が来るまでの約3時間、レンタサイクルにて観
光。昼過ぎに会津柳津駅に向かい、そこで折り返し只見駅ま
で戻ってきました。乗車中は各地域ごとにボランティアガイ
ドさんがいて各地域の見どころや観光案内をしてくれて、と
ても楽しい列車の旅となりました。
　JR只見線は、福島県の会津若松駅と新潟県の小出駅を結ぶ
全長約135kmの路線。2011年の豪雨により橋梁が流失、会津
川口―只見間の27・6キロの区間が不通となっていた。JR東
日本は同区間の廃線・バス転換を提案したが、福島県と会津
17市町村は、年3億円かかる同区間の維持管理費を負担して
存続させると決め、2022年10月1日に全線が復旧しました。
しかし現在もなお地域住民を巻き込んだ鉄道存廃論議は続
いています。JR北海道では、押し寄せる外国人観光客をもっ
てしても乗客減を補えず、「鉄道がなくなれば地域が衰退す
る」と廃線に反対だった自治体側も、利益が出ない路線に巨



TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT　強い義務感を持とう 義務はすべての権利に従う

三島ワイズメンズクラブ　2023 年 10 月号ブリテン
<発行：会報・広報委員会（石川敏也・相川　毅）>掲載内容に関すること
は☎090-3566-6494（石川）まで、気軽にお問い合わせください。

●議題：11/12（日）市民すこやかふれあいまつりについて→野菜
を農家（宮沢氏）から、みかんを日吉ワイズ知人から仕入れて販売
予定。野菜の量は未定。みかんはコンテナ5箱を注文。その他、輪投
げの景品は駒形屋にて仕入れ（担当：福田・日吉）
●議題：新法により農家が個人的に野菜を販売する場合に厚生労
働省に届出が必要だが？届け出については、イベント時のみの販
売なので報告の義務はなさそうだが万一のために三島保健セン
ター内の三島食品衛生協会　毎週水曜（10:00～12:00）・金曜

（10:00～15:00）に伺って相談してほしいとのこと。→野菜とみか
んを農家から仕入れて販売することについての届出確認（担当：石
川）

【EMC・YMCA】
●報告：EMC：候補者情報の提供を働きかける
●報告：10/05（木）　静岡YMCA理事会・運営委員会の合同会議　
18:00～　ズーム参加

【プロドラ】
●報告：9/19（火）　9月定例会　松韻　受付18:30～　出席義務者
7名中7名（岡田会長・相川・石川・大村・日吉・福田・渡邉）＋メネット
1名（大村）　出席率100％　メーキャップ0名　修正出席率100％　
出席者計8名　スマイル7,500円
●議題：10月例会について　10月の卓話予定者：神尾久美子様（み
んなのわが家～子ども食堂）※プログラムは別掲→了承　変更な
し

【親睦・DBC】
●報告：親睦：親睦：10月の誕生日：10/9日吉・10/20渡邉　結婚記
念日：10/10福田夫妻・10/21相川夫妻
●議題：DBC：京都クラブとの交流会について　年内秋ごろに京都
訪問　来春に京都クラブの三島訪問（6月の西日本区大会が名古屋
なので、そこで交流会ができないか）の話あり　今期中に2回は可
能か？→京都（杉本）：10/21（土）～22（日）はファンド事業があっ
て無理　11/18（土）～19（日）については10/3（火）の役員会で相
談します。京都（三井）：春、秋は観光客が多くお勧めできない。1月
末～2月はどうか？西日本区大会がDBC締結をした名古屋である
ので、そこで交流会をするのもいいかも。三島としては1/27（土）～
28（日）を希望。名古屋については東日本区の状況を見ながら検討。

【会報・広報】
●議題：ブリテン掲載記事の原稿依頼　9月例会報告：福田　熱海
クラブ周年チラシ掲載：相川　その他の原稿2～3本　原稿締切は
10/13（金）委員長までメールまたはFAX→光永メネットに三島来
訪について、相川メネットにメネットクッキングについて一筆
お願いする。
●議題：ブリテンによるDBC交流について　京都クラブ三井ワイ
ズとブリテン原稿によるDBC交流を検討中→現状は進展なし

【メネット】
●議題：大村宅
にてメネット
クッキングお食
事会の開催を計
画中→2月TOF
にてメネット
クッキングを計
画

【その他】
●報告：10/7

（土）14:30～　
第21回水と緑の
コンサート「美
しき弦楽の響き
Vol.1」　清水町
地域交流セン
ター
●報告：12/5

（火）13:00
～　愛と平和
を唄う夢の
DuetConcert in 
三島Vol.4　三島
市民文化会館 大
ホール

23 年 10 月 第 4 回 役員会議事録

日　　時：2023年10月3日（火） 19:00～20:30
場　　所：三島市民活動センター　第1会議室
出　　席：7名中6名（岡田会長〇、渡邉A副会長〇、福田B副
会長〇、石川書記〇、相川会計〇、大村×、日吉〇）　計6名
各種報告事項
●09/07（木） 静岡YMCA理事会・運営委員会の合同会議　18:00～　
静岡YMCA熱海センター　大村1名（欠席）　18:30～　納涼バーベ
キュー（会費1,000円＋YMCA負担2,000円）　三島は参加者なし
●09/19（火） 9月定例会　松韻　受付18:30～　出席義務者7名
中7名（岡田会長・相川・石川・大村・日吉・福田・渡邉）＋メネット1
名（大村）　出席率100％　メーキャップ0名　修正出席率100％　
出席者計8名　スマイル7,500円
●10/03（火） 第4回役員会　19:00～　三島市民活動センター　
出席義務者7名中6名（岡田会長・相川・日吉・福田・渡邉・石川）

今後のスケジュール
●10/05（木） だがしや楽校全体会反省会　19:00～　生涯学習セ
ンター　岡田会長・福田2名
●10/05（木） 静岡YMCA理事会・運営委員会の合同会議　18:00～　
静岡YMCA熱海センター　大村1名（リモート参加）
●10/13（金） 市民すこやかふれあいまつり実行委員会　13:30～
三島市役所　岡田会長1名
●10/14（土） 富士山部部大会　ホスト：伊東クラブ　14:30～
19:30　場所：サザンクロスリゾート　会費：10,000円　岡田会
長・相川・日吉・福田・石川5名（部大会のみ）　ドライバー相川→石
川（12:30）→福田（12:45）→岡田（13:10）→日吉（13:30）
●10/17（火） 市民すこやかふれあいまつり参加団体説明会　
10:00～　社会福祉会館4F　福田1名
●10/17（火） 10月定例会　松韻　受付18:30～　※詳細は別掲
●11/12（日） 市民すこやかふれあいまつり　10:00～14:00　三
島市民体育館
●11/16（木） 三島市花壇ボランティア　詳細は追って案内予定
●11/26（日） 熱海クラブ60周年記念例会　熱海後楽園ホテル

協議事項
●報告：会費の振込口座：三島信用金庫　三島北支店　普1246706　
三島ワイズメンズクラブ
●議題：今期ロースターについて　一部はPDFにして配布済　
データについては会長宛に届いているか？西日本区は10月過ぎの
予定→データについては書記が事務局に確認
●議題：三島クラブのビブス　八木繊維への支払いについて　
MV188ジッパータイプ　ブルー　左胸＆背中に名入れ　F10枚

（予備5枚）　XL5枚（予備2枚）　計15枚→本会計の予備費にて支
出　会計より振込（税込み47,850円）
●議題：11/26（日）熱海クラブ60周年記念例会　熱海後楽園ホ
テル　登録者の確認→受付12:30～13:20　開会13:30～　閉会
18:00　クラブから一人当たり5,000円を負担して全員登録とす
る
●議題：役員会の場所を以前のように大村宅に戻すのはどうかと
いう意見があるが→コロナ禍にて高齢者への感染を心配し市民活
動センターに変えた経緯があり現在もまだ若干の不安はある。現
在、市民活動センターは11月まで予約済。引き続き継続協議と
する。

委員会報告
【CS・BF】
●報告：BF使用済切手　現在470g　今月はなし

在籍者 7名 M & P 1名 スマイル累計 34,500円
出席者 7名 ゲスト 0名 プルタブ 0g
出席率 100％ ビジター 0名 プルタブ累計 0g
メーキャップ 0名 総出席数 8名 古切手 0g
修正出席率 100％ スマイル 7,500円 古切手累計 470g


